



**BERLATIH**  
 Pemain PSIM Yogyakarta saat menjalani official training di Stadion Persikas Subang, Selasa (19/11) pagi.

# Harus Tetap Membumi

## ■ PSIM Yogyakarta Diprediksi Menang Lawan Persikas Subang

**YOGYA, TRIBUN** - PSIM Yogyakarta diunggulkan secara statistik untuk meraih kemenangan saat melawan tuan rumah Persikas Subang dalam lanjutan Liga 2 2024/2025. Meski berada di atas angin, pengurus Laskar Mataram diminta untuk tetap membumi dan tak menganggap remeh kubu lawan yang belum sekalipun meraih kemenangan dalam 10 laga yang dijalani.

Pertandingan Persikas Subang vs PSIM Yogyakarta di pekan ke-12 Liga 2 2024/2025 itu bakal berlangsung di Stadion Persikas, Subang, Jawa Barat, Rabu (20/11) pukul 15.00 WIB. Laga ini disiarkan secara langsung oleh *Vidio.com*.

Menatap laga ini, PSIM memiliki modal satu poin dari hasil imbang di laga tandang kontra Adhyaksa FC. Tambahan satu angka membuat Rendra Teddy dan kawan-kawan berada di peringkat 3 klasemen sementara dengan 18 poin dari 9 laga.

Adapun, bagi Persikas, menatap laga ini dengan gamang setelah babak belur dicukur Bhayangkara FC dengan skor 7-0 di partai sebelumnya. Hasil itu menempatkan Persikas mengahuni juru kunci atau peringkat 9 dari 9 kontestan di Grup 2 dengan perolehan 1 poin dari 10 laga.

Berkaca pada pertemuan pertama di musim ini, Persikas juga tak berdaya menghadapi

PSIM Yogyakarta karena takluk 5-0 di Stadion Mandala Krida. Bagi pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro, catatan statistik yang berpihak pada PSIM ini membuatnya mengingatkan para pemain untuk tak menganggap remeh kubu lawan.

"Kita harus tetap berjuang tapi percaya dirinya ini dipupuk untuk mendapatkan hasil yang positif dan tetap membumi serta fighting untuk besok sore," ujar Seto saat konferensi pers sebelum laga, Selasa (19/11).

Menurutnya, menatap laga ini, PSIM membawa 24 pemain yang sebagian besar sama dengan materi pemain di laga kontra Adhyaksa FC di pekan sebelumnya. Jarak pertandingan yang singkat membuatnya hanya fokus menjaga kondisi fisik pemain saja.

"Kondisi kami saat menghadapi Adhyaksa masih sama dengan laga menghadapi Persikas ada beberapa pemain yang cedera ada beberapa pemain yang dipanggil ke Timnas, jadi 24 pemain ini yang siap dan kami maksimalkan untuk besok sore (hari ini)," ungkapnya.

Sementara itu, Kapten PSIM Yogyakarta, Rendra Teddy, menyebut semua pemain sudah siap untuk mengempur Persikas Subang di laga pekan ke-12 itu.

"Besok (hari ini) adalah pertandingan penting bagi kami, dan kami sebagai pemain akan bekerja keras. Semoga kami bisa memenangkan pertandingan dan kami akan percaya sama teman-teman," tambahnya.

Di sisi lain, kondisi lapangan dan rumput Stadion Persikas yang menjadi kandang dari Persikas Subang di Liga 2 2024/2025 dinilai tidak rata dan bergelombang. Hal itu diungkapkan oleh Pelatih PSIM Yogyakarta, Seto Nurdiantoro saat memberikan keterangan pers usai PSIM menjalani official training (OT) di stadion tersebut, Selasa (19/11) pagi.

Meski dihadapkan dengan kondisi demikian, pelatih berlisensi AFC Pro itu tetap meminta anak asuhnya fokus memenangkan pertandingan di pekan ke-12 yang akan berlangsung, Rabu (20/11) pukul 15.00 WIB itu.

"Kondisi lapangan saya pikir ada sedikit permasalahan bagi kami karena ada beberapa sisi yang cukup keras, lalu juga ada yang bergelombang sehingga laju bola sedikit terganggu tapi apapun itu kami sudah mencoba lapangan tadi," ujar Seto.

Dia berharap, setelah anak asuhnya menjalani official training atau latihan resmi sebelum laga, maka anak asuhnya sudah bisa beradaptasi de-

ngan kondisi rumput di stadion tersebut.

"Harapannya pemain sudah bisa adaptasi dan semakin bagus besok mainnya dan tak jadi kendala," harap pelatih berusia 52 tahun tersebut.

### Perombakan

Bagi Seto, Persikas Subang adalah tim yang cukup bagus dan sedang memiliki motivasi lebih untuk meraih kemenangan karena bermain di kandang sendiri. "Untuk Persikas sendiri, saya pikir tim yang bermain baik apalagi bermain di home dan tentu mereka ingin memenangkan pertandingan tapi kami juga ingin memenangkan pertandingan semoga besok jadi tontonan yang menarik asik dan semuanya berjalan dengan baik," ulasnya.

Pelatih Persikas Subang, Mial Balebata Armand, berjanji bakal melakukan perombakan besar-besaran terhadap komposisi pemainnya untuk menghadapi PSIM Yogyakarta. Hal itu ditegaskan karena berkaca pada laga di pekan sebelumnya di mana Singa Subang dibantai Bhayangkara FC dengan skor 7-0.

"Besok akan ada perubahan yang sangat signifikan di berbagai posisi, kita coba berikan peluang bagi yang lain untuk besok bermain," ujar Mial saat konferensi pers jelang laga, Selasa (19/11). (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005